



おなづか

<http://www.ota-school.ed.jp/onazuka-es/>

発行者 大田区立おなづか小学校 校長 橋本 由美子



オリンピック・パラリンピックから感じたこと

校長 橋本 由美子

今年の夏休みは、例年よりも雨天の日が続いたり、非常事態宣言が延長されたりと、なかなか外出する機会の少なかった42日間であったかもしれません。その分、家で東京2020 オリンピックやパラリンピックをテレビでゆっくりと観戦し、応援にも熱が入ったことでしょう。私も、選手たちの素晴らしい活躍を見てハラハラしたり、思わず拍手をテレビに向かって送ったりしていました。今回の大会では、特に十代の選手の活躍ぶりには目を見張るものがありました。その選手たちがのびのびと競技を楽しんでいる様子や、届託のない笑顔は日頃の学校の子どもたちと共通するものを感じました。日々、子どもたちの得意なことや好きなことを認め、伸ばしていくような環境や指導が大切なだと改めて考えさせられました。

また、私が感動したのは、様々な団体競技での選手の活躍でした。女子ソフトボールや女子バスケットボール、男子・女子団体の卓球、男子団体体操などなど…。「チームのために」「このメンバーと戦えるから」という言葉を何度も耳にしました。選手たちはオリンピックの舞台に立つことを目標に何年も練習に励んできました。チーム戦は一人の失敗が結果に大きな影響を与えることもあり、プレッシャーはとても大きいと想像ができます。それだけに勝利の時に抱き合って喜ぶ姿は、私たちに感動を与えます。共に辛い練習に耐え、仲間と一緒にメダルをとりたいという強い思いをもって、最後まで諦めずに一生懸命頑張った結果です。今大会は1年延期となり開催決定にも様々な意見がありました。そのため、試合後にどの選手たちからも、大会開催に対する感謝の言葉が多く発せられたことも印象的でした。これらを通して、学校教育での個性伸長、協働で活動することの喜び、感謝の心をもつことの大切さなど、小学校段階でしっかりと育成することがたくさんあることに改めて気付くことができました。

さて、今日から2学期が始まります。学校生活のリズムを整えみんなで一緒に伸びていきましょう。今学期は一番長い学期です。授業では、子どもたちが達成感や自己肯定感を、一層味わえる学習活動に取り組んで参ります。2学期も、ご家庭と情報を共有しながら、教育活動に取り組んで参りますので、引き続きご理解とご協力よろしくお願ひいたします。

最後になりましたが、「夏のわくわくスクール」の開催では、講師の先生方、ボランティアの保護者の皆様、おなづかスクールサポートの皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。

9月の行事

日	曜	行 事
1	水	始業式 引き取り訓練（1年のみ）
2	木	給食始 午前授業
3	金	午前授業
4	土	土曜授業・補習
6	月	委員会活動（14:05~14:35）
7	火	身体計測（5・6年）都学力向上調査（4年）
8	水	身体計測（4年）都学力向上調査（5年）
9	木	身体計測（3年）都学力向上調査（6年）
10	金	安全指導 水泳指導終
13	月	
14	火	身体計測（2年）
15	水	区漢字検定 とうぶ事前健診（6年）
16	木	とうぶ移動教室（6年） 身体計測（1年）
17	金	とうぶ移動教室（6年）
20	月	敬老の日
21	火	水道キャラバン（4年）
22	水	特別時程
23	木	秋分の日
24	金	
27	月	クラブ活動 家庭学習定着週間（10/1まで）
28	火	特別時程
29	水	午前授業
30	木	特別時程 薬物乱用防止教室（6年）学校保健委員会 体育・健康教育授業地区公開講座

スクールカウンセラー出勤日

*平井先生（毎週月曜日） 1日・6日・13日・27日

*城戸先生（毎週金曜日） 3日・10日・17日・24日

便利なものを正しく使おう！～学習用タブレットの活用～ 情報教育担当

この夏休み期間中に各ご家庭へ学習用タブレットを持ち帰って活用していただきました。中には「動画ばかり見ている」といった姿が気になった方もいらっしゃると思います。

確かに動画視聴は情報機器の楽しい機能の一つです。しかし、実はもっと便利で「すごい」機能が隠されています。動画視聴やゲームだけの使い方はもったいない！

学校では「学習に使えるこんな便利な機能があるよ！」と伝え、情報機器の本来の便利な部分を正しく使えるように指導していきます。学校で貸与しているタブレット端末は「学習に活用する」ためのものです。ご家庭でもお声掛けください。